

Besok, KPU Madina Gelar Pleno Tingkat Kabupaten



Anggota Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Mandailing Natal Divisi Teknis Penyelenggara, Akhir Mada. (Foto.dok/along/KPU Madina).

KPU Madina-Panyabungan

Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Mandailing Natal (Madina) Tahun 2015 telah berlangsung Rabu, (9/12) lalu. Setelah rekapitulasi hasil penghitungan suara di tingkat kecamatan selesai, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Madina akan menggelar rapat pleno terbuka rekapitulasi hasil penghitungan suara dan penetapan hasil Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Madina tahun 2015 tingkat kabupaten pada Kamis, (17/12) besok.

Anggota KPU Madina Divisi Teknis Penyelenggara, Akhir Mada menyatakan, KPU Madina sudah siap untuk menggelar rapat pleno rekapitulasi hasil perhitungan perolehan suara dan penetapan hasil pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Madina tahun 2015."KPU

Madina sudah siap, rapat pleno rekapitulasi hasil penghitungan suara akan dimulai jam 09.00 WIB sampai dengan selesai," ujarnya. Dia menambahkan, KPU Madina juga telah mengundang Saksi dari masing-masing Pasangan Calon, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), dan Panitia Pengawas Pemilihan (Panwaslih) Kabupaten Madina.

?Undangan telah kita sampaikan. Untuk PPK yang wilayahnya cukup jauh, terutama daerah Pantai Barat sudah tiba siang tadi, sehingga besok tidak terjadi keterlambatan. Sedangkan untuk pengamanan, dari awal pihak kepolisian telah kita koordinasikan,? tambahanya.

Pada rapat pleno rekapitulasi tingkat kabupaten, KPU Madina akan menetapkan rekapitulasi hasil penghitungan suara pada Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Madina tahun 2015. Penetapan rekapitulasi akan ditetapkan melalui keputusan KPU Madina. Penetapan ini nantinya akan digunakan sebagai dasar penetapan Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati terpilih.

?Penetapan rekapitulasi hasil penghitungan suara ini akan diumumkan di papan pengumuman, laman website KPU Madina, dan tempat-tempat yang mudah diakses oleh masyarakat selama tujuh hari,? tandas Akhir Mada. (along/jw/KPU Madina).

===@